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よくあるんですけれども、先日結構大きいイ
ノシシが出ました。東京の方から越してきて
一宮に住んでいる 2 年目の社員が、初めて見
たということで凄くビックリしたと話してい
ました。私の友人で狩猟をして人がいます。
前にお話を少し聞いたんですけども、狩猟を
している人は、皆さん山に入ってなるべく音
を出さないようにしているそうです。どちら
か先に気付くかが勝負ということで、イノシ
シは目が合うと先に逃げてしまうらしいで
す。年配者の方で急いで逃げた時にイノシシ
に足を踏まれたりだとか、また近くにいても
気付かないということもあったそうです。 
やはり子どもを連れているイノシシって結構
警戒心が強くて、丁度いい高さなのか人間の
太ももの部分を狙って来るらしいです。 
太ももの部分をやられると出血多量で亡くな
ってしまうこともあるようです。私の先輩で
180㎝位で体重も110㌔位ある人なんですけれ
ども YouTube で今は閉鎖されていますが、罠
を仕掛けていたんですが、イノシシに突進さ
れてぶつかって飛ばされてしまったところを
拝見しました。 
茂原でもかなり出てきているらしいんですけ
れども、あの大きさのものが街を歩いている
と非常に恐怖を感じます。皆さんも見かけた
らうかつに近づかないようにしてください。 
鳥獣被害はこの辺でも凄く多いんですが、有
効利用ということで新沢会員の竹りんさんで
ジビエ料理を出されています。ジビエの肉を
捌く食肉センターは、茂原では警備会社のア
ルソックがやられています。うちでは、捌い
た肉以外の骨ですとか頭の部分とかあと皮、
こちらの部分を焼却処理させていただいてい
ます。以前は月 500 ㌔から 1 ㌧位でしたが、
今はもう 1 週間で 500 ㌔位です。かなりイノ
シシも増えているんだなと思います。 
畑などの被害に遭われている方には迷惑でし
かありませんが、非常に身近なところにも随
分出てきているんだなっていうふうに思いま
した。 

皆さん、こんにちは。秋らしく過ごしやす
い天気がここ最近続いていて、気持ちいい季
節になってきたなと思います。 
うちの会社の倉庫が長南町の市野々という

ところにありますが、その市野々に長南だと 

 

 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 
                    
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                    

10月 4日例会 
 

会長挨拶         武田 大輔 会長 

 
      

                                                                      

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ｸﾗﾌﾞ創立   1993.1.12 
例会日 毎週火曜日/点鐘 12:30  
例会場 茂原卸団地組合会館 
事務局 TEL 0475-26-1515 
     FAX 0475-26-1516 
 
Emailmobarach.rc@gmail.com 
http://mobarachuo₋rc.com 

本日の例会プログラム 
 

令和４年１０月１１日     
 
（地域社会の経済発展月間 / 米山月間） 
 
 
 【小倉純夫ガバナー公式訪問】 

   茂原中央 RC・大網 RC合同例会 
     （12:40～13:40） 
 
点  鐘 茂原中央 RC  

武田 大輔 会長 
ソ ン グ  唱和「四つのテスト」 

      斉唱「奉仕の理想」 
 
今月のお誕生日お祝い  両クラブ 
米山記念奨学金授与式  大網 RC 
皆出席表彰       大網 RC 

 
会長挨拶 茂原中央 RC  

武田 大輔 会長 
 幹事報告       両クラブ 幹事 

委員会報告      両クラブ 幹事 

卓  話 国際ロータリー第 2790地区 

ガバナー  小倉 純夫 様 
 

 ニコニコ     両クラブ親睦委員会 
 出席報告    両クラブ出席委員会 

 

～・ 記念写真撮影 ・～ 
  
【合同クラブ協議会 13:50～15:10】 
 
＊進行：茂原中央 RC 飛留間和紀 幹事 

 
 
 
 

第 31 巻 通巻第 1327 号    第  10  号  例会通回第 1332 回 

★クラブ会報委員長 片岡 太   ★副委員長 横堀 喜一郎 

 

  

 

★ ジェニファー Ｅ. ジョーンズ RI 会長 
★ RID2790 小倉 純夫  ガバナー 
★ 第7ｸﾞﾙ ﾌー゚ 平野 一隆 ガバナー補佐 
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●地区（回覧） 
①小倉純夫ガバナー事務所より、メジャード 
 ナー顕彰午餐会のご案内  
②2022-23年度鵜沢和弘ガバナーエレクトよ 
 り、2023-24年度地区委員推薦のお願い 
③小倉純夫ガバナー事務所より、ガバナー公 
 式訪問について 
④国際ロータリー日本事務局 財団室より、 
 「財団室 NEWS 10 月号」 
⑤ロータリー財団統括委員会より、ロータリ 
 ー財団セミナー動画配信のお知らせ 
⑥国際ロータリー日本事務局経理室より、 
 2022年 10月 RIレートのお知らせ  
 １ドル＝145円 
⑦国際ロータリー マーケティング部より 
 2022年 9月ブランドニュース 
⑧ロータリーの友 10 月号、ガバナー月信 10 
 月号について…BOXに入れてあります 
●例会案内（回覧） 
特になし 

●会報受信（回覧） 
特になし 

●その他（回覧） 
特になし 

 
 

大多喜ロータリークラブ 
の諏訪でございます。 
ご無沙汰しております。 

当クラブ主催のチャリティーコンペが来月の
18日にございます。世間のコロナ禍でなかな
か集まりが悪い中、また 11月というトップシ
ーズンなのもありまして、様々なコンペが重
なっているというお話をあちこちで聞いてお
るところでございますが、そこを押しての協
力のお願いです。 
先月も空港南さんにお願いをしてまいりまし
た。是非とも何組かお願いできればなと思い
伺いました。当クラブのチャリティーコンペ
は大原町にあります小山ホームさんを中心に
支援させていただくためのチャリティーコン
ペでございます。大体ロータリアン半分非ロ
ータリアン半分という感じでコロナ前までは
10組前後でやらせていただいておりました。
先週の金曜日30日に銀座で全国地区横断の組
織の総会がありましたので、そこでもお話を
して地区外のロータリアンも何人かお見えい
ただくような話にはなっています。ロータリ
アンとその他の方々との交流とチャリティー 

        親睦活動委員会 

        正林 宏平 親睦委員長 
  

10月 25日夜間移動例会ということで昼間にゴ
ルフの予定をしております。皆さんご都合がつ
くようでしたらご参加いただければと思いま
す。 
ゴルフコンペ 
場所：南茂原カントリークラブ 
夜間移動例会 
場所：ジグザグ 
点鐘：18時 

 

長南町の方も以前は獲ったものをみんな埋め
ていたらしいんですけれども、もう埋めると
ころもないような状況だというふうにも聞い
ています。イノシシについてアレンジして話
させていただきましたが、今は身近で非常に
危険ですので、皆さんも用心して近づかない
ようにしてください。会長挨拶は以上とさせ
ていただきます。ありがとうございました。 
 

 

 

 

 
           
 

幹事報告          飛留間 和紀 幹事 

 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
委員会報告 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
チャリティーゴルフコンペのご案内  
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

大多喜ロータリークラブ 

諏訪 武士 様 

理事会報告 
議題 
1.10月・11月例会内容の確認 
 10月 18日は振休（地区大会）とする。 
 11月より通常例会（例会時の食事あり 
2.次年度地区補助金事業の検討について 
 実施事業の検討を引き続き行っていく。 
3.ロータリー財団年次寄付金について 
 茂原中央の目標額とポリオプラスも行っ 
 ていく 
4.10月 11日（火）小倉純夫ガバナー公式訪 
  問について（茂原中央・大網合同訪問） 

会場：茂原卸商業団地会館 
例会点鐘 12：40～13：40   
協議会  13：50～終了 15：10 

5.MY ROTARY の登録について 
  登録していく 
6.RLI（リーダーシップ研究会）の参加につ 
 いて 
 参加できるように努める。 

7.2023－24年度地区委員推薦について  
 （11月 18日迄）確認していく 
8.その他 
 特になし 
 
 
 
     
 
 

 

 

http://search.yahoo.co.jp/r/_ylt=A2Ri6B3WCFVZLV8AYLmDTwx.;_ylu=X3oDMTFsMW5lNmQ3BHBhdHQDZ2dsBHBvcwMyBHByb3ADZ2lzZWFyY2gEcXADBHNjA0RSBHNlYwNzYwRzbGsDaW1n/SIG=17kllv1cc/EXP=1498845846/**https:/search.yahoo.co.jp/image/search?rkf=2&ei=UTF-8&gdr=1&p=%E3%82%A4%E3%83%A9%E3%82%B9%E3%83%88%E9%9B%86+%E7%84%A1%E6%96%99%E3%82%B4%E3%83%AB%E3%83%95
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ビジター 
 
諏訪 武士 会員（大多喜 RC） 
 

出席報告 
例会日 会員 出席 M U 欠席 免 除 出席率％ 

10/04 27 18 4 5 1 81.48 

9/20 27 17 4 6 1 77.77 

ニコニコ 
諏訪 武士 会員(大多喜 RC) ･･･ チャリティ
ーコンペ参加、よろしくお願いします。 

10月・11月 行事予 定 

10/18 (火) 振休（地区大会） 

10/25 (火) 夜間移動例会「zig-zag」18時点鐘 

11/01 (火) 
理事会 11時 30分・移動例会「竹りん」 
誕生祝 1名（山岸会員） 

11/08 (火) 
通常例会 
ロータリーの友勉強会 

11/15 (火) 
通常例会 
外部卓話 

11/22 (火) 
通常例会 
クラブ協議会「地区奉仕事業について」 

11/29 (火) 休会（定款適用） 

・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・

＊・ 

      
 地区大会 10月 9日（日） 

アパホテル＆リゾート東京ベイ幕張ホール 

・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・

＊・ 

【クラブ協議会】   

議長： 武田 大輔 会長 

 

＊10月 11日（火）小倉純夫ガバナー公式訪 
  問について（茂原中央・大網合同訪問） 

会場：茂原卸商業団地会館 
例会点鐘 12：40～13：40   
協議会  13：50～終了 15：10    

・タイムスケジュールに沿って皆さんのご協
力のもと有意義な時間としていきましょ
う。 

 

を目的としております。会議の時の募集は「大
好きなゴルフができて、なお且つ社会奉仕ま
で出来ちゃう。素晴らしい会議です。」という
ことでお願いをした次第でございます。 
なにとぞご参加いただけますようお願いを申
し上げます。 
どうぞよろしくお願いいたします。 
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― 地区スローガン ― 

「ロータリーの仲間との信頼を繋ぎ、千葉から世界を変えていこう！」 

 

 2022 年 10 月 

 
国際ロータリー第 2790 地区 

2022-23 年度 ガバナー 

小倉 純夫 （松戸 RC） 
 
 

米山奨学生に中国人留学生が多い理由は？ 

 米山記念奨学会は、日本で学ぶ外国人留学生に奨学金を支給し、支援する国際奨学事業であり、日本

のロータリーが協同で運営する民間最大の奨学金制度です。 

 将来、日本と世界とを結ぶ「架け橋」となって、国際社会で活躍しロータリー運営の理解者、推進者

となる人材を育成することを使命・目的としています。まさにロータリーの目指す“平和と国際理解の

推進”そのものの活動です。この事業は 1952 年、東京ＲＣが日本のロータリーの創始者故米山梅吉氏

の生前の功績を称えるために設立した基金を基に、多くの日本のロータリアンが“平和日本”を世界に伝

え、二度と戦争の悲劇を繰り返さないために、国際親善と世界平和に寄与したいという熱い思いから創

立されました。 

 ところで最近、米山奨学生に中国人留学生が多く選ばれていることに疑問を呈する声が一部にありま

す。今や世界第 2 位の経済大国になった中国からの留学生を援助する必要があるのかという意見です。

私はここ３年間奨学生の選考委員を務めましたが、中国人留学生の応募が多いこと、そして優秀な学生

も多いことがその原因だと思います。来日している留学生は皆、日本が好きで日本の文化や歴史に興味

を持っています。現在、日本と中国との関係は良くはありませんが、将来中国出身の奨学生が中国と日

本の架け橋になってくれることを期待しましょう。 

 この奨学金制度の最大の特徴は、ただ奨学金を授与するだけでなく、それぞれの奨学生に世話クラブ、

カウンセラーをつけ、不安な日本での生活を見守り、勉学に専念出来るよう、心に寄り添うことによっ

て、物心両面でのサポートをすることです。世話クラブ、カウンセラーの皆様には、この米山奨学会設

立の使命・目的を充分ご理解いただき、奨学生を温かくクラブ全体で迎えサポートしていただいていま

す。奨学生は、ロータリーという組織に関わるのは初めてです。日本で頼ることのできるのは、世話ク

ラブ、カウンセラーだけです。まさに、クラブのＤEI の文化で奨学生を包み込んでいただき、居心地

の良いクラブと感じていただきたいと思います。 

 奨学生は毎月 1 回以上クラブの例会に参加し、例会において日本での生活や勉学の状況について報告

します。この近況報告によって、クラブ会員全員が奨学生を身近に感じ、ロータリーの奉仕活動をして

いることを実感することが出来ます。 

 未だコロナ禍は収束の見通しが立たず、奨学生も不安な日々を過ごしています。このような時である

からこそ、世話クラブ、カウンセラーは、奨学生をしっかりサポートして下さい。クラブの強いサポー

トを受けた奨学生は、留学期間を終えた後、同窓会とも言うべき米山学友会の一員となって、日本のロ

ータリーを支えてくれます。これまでに巣立った奨学生は 22,000 人を超え、世界中で活躍しています。 

 地区内全ロータリアンの皆様には米山奨学会の使命・目的やその現状をよくご理解いただき、地区内

全クラブが世話クラブを目指していただくと共に、１人でも多くの奨学生をサポートするため、年間目

標の達成のためのご寄付をお願い致します。 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 （国際ロータリー第 2790 地区 公式ホームページより ガバナーメッセージ） 


